

Tingkatkan Kualitas Pendidikan Keperawatan

YOGYA (KR) - Dunia keperawatan semakin dituntut agar lebih memperhatikan kualitas pendidikannya, seiring berkembangnya institusi-institusi keperawatan di Indonesia yang semakin pesat.

"Komitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan keperawatan pun sangat diperlukan. Begitu pula dengan para pendidiknya, mereka dituntut untuk bisa memberikan pengajaran yang berkualitas untuk menghadirkan lulusan keperawatan yang unggul," kata Ketua Program Studi Magister Keperawatan Program Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (MKep UMY), Yuni Permata-sari I MKep Ns SpKepMB CWCS saat ditemui Rabu (2/12).

Hal tersebut disampaikan terkait konferensi internasional tentang keperawatan (*International Nursing Conference*) yang diadakan mulai Rabu - Jumat (2-4/12) dengan tema 'Perubahan Pendidikan Keperawatan Melalui Inovasi Belajar Mengajar: Perspektif Akademis dan Klinik'.

Seminar menghadirkan keynote speaker Dirjen Sumber Daya Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Kemenristekdikti Prof dr Ali Gufron Mukti. Narasumber hadir dari pelbagai negara Australia, Philipina, Thailand, Taiwan, Singapura, Jepang, China, Malaysia dan Indonesia.

Para pembicara mempresentasikan tentang

perkembangan model pembelajaran keperawatan terbaru yang berbasis pada hasil penelitian dan diharapkan dapat memberikan wawasan dalam model pembelajaran keperawatan yang inovatif di masa mendatang.

Menurut Yuni, peningkatan kualitas pendidikan keperawatan itu memang sangat dibutuhkan, selain untuk meningkatkan pengetahuan perawat pendidik dan klinik, juga untuk meningkatkan skill perawat klinik yang tentunya akan lebih sering berinteraksi langsung dengan masyarakat. "Karena itulah, kita perlu memperbaharui pengetahuan mahasiswa keperawatan serta perawat, baik itu perawat pendidik maupun klinik. Dan salah satu caranya adalah dengan mengadakan konferensi internasional," ungkapnya.

Diharapkan, melalui konferensi ini tercipta jembatan bagi para perawat pendidik dan klinik untuk memperbaharui ilmunya. Konferensi tersebut merupakan *annual scientific meeting* yang diadakan setiap tahun dengan tema-tema terkini. Tujuannya untuk menciptakan atmosfer akademik di prodi Magister Keperawatan.

"Konferensi ini juga sangat penting untuk dunia keperawatan. Karena dapat digunakan sebagai upgrade pengetahuan mahasiswa keperawatan serta perawat, baik perawat pendidik maupun klinik," ujarnya. (Fsy)-c